



KARATÉ/FÉGAKAMA/ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

LE QUITUS AU BUREAU FÉDÉRAL

La Fégakama a organisé samedi dernier dans la salle de réunion du ministère des Sports une assemblée générale ordinaire pour faire le bilan de l'année 2015-2016. Des 13 associations et ligues présentes, 10 ont jugé positive la gestion de l'actuel bureau. Nous y reviendrons.

Page 14



J.O./BASKET-BALL/"PETITE FINALE"

LES ESPAGNOLS EN BRONZE

Les basketteurs espagnols ont remporté la médaille de bronze des jeux Olympiques de Rio en battant l'Australie 89 à 88, hier dans une fin de match à suspense. C'est la quatrième médaille olympique espagnole en Basket après l'argent en 1984, 2008 et 2012.

JEUX OLYMPIQUES "RIO 2016"

ANTHONY OBAME FAIT LONG FEU



Alors que les espoirs gabonais de médaille aux J.O. de Rio reposait essentiellement sur lui, Anthony Obame n'a pas fait mieux qu'à Londres, en 2012, où il avait remporté un métal d'argent. Il a été éliminé dès le premier combat par le Britannique Cho Mahama. Du coup, le Gabon rentre bredouille de cette expédition brésilienne.

Page 12

Football/Éliminatoires de la Can 2017 des U17/Gabon-Algérie (1-0), samedi dernier à Monedan

Plus qu'un obstacle avant Madagascar



Photo : Wilfried Mbinah

Page 14

Lucarne

Eclaircie

ENFIN, une bonne nouvelle ! Ces trois dernières semaines - et, en vérité, beaucoup de celles qui les ont précédées - ont été un vrai cauchemar pour tous ceux qui voient dans le sport la vitrine d'un pays et tirent, en conséquence, un motif de fierté dans les performances de ses représentants. Ce n'est pas que nous nous faisons de grandes illusions quant aux chances de nos six athlètes aux Jeux Olympiques de Rio de rapporter des médailles au Gabon, malgré la présence parmi eux (Anthony Obame) d'un vice-champion olympique en titre. Mais les voir tous sombrer dès leur entrée en compétition a eu l'effet d'un terrible coup sur la tête.

Voilà qu'à la veille de la clôture de ces Jeux, ici à Libreville, une bande de gamins arrache sa qualification pour le troisième et dernier tour des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de sa catégorie, les moins de 17 ans (U17), l'an prochain à Madagascar. Bien sûr, l'exploit n'est pas de même nature, pas plus qu'il n'a la même valeur qu'une médaille olympique. Mais dans la morosité ambiante, il est bon à prendre.

Il représente un vrai rayon de soleil au milieu de cette grisaille qui enveloppe le sport national.

Il devrait surtout - nous nous permettons de rêver - aider instances sportives et leurs dirigeants à prendre la mesure du travail à accomplir pour créer une génération de champions. La grande leçon, en fait une évidence, des JO qui se sont achevés hier est celle-là et les sportifs, à chacune de leurs interviews, n'ont cessé de le rappeler : la performance n'est jamais le fruit du hasard. Nombre d'entre eux consacrent leur carrière, en tous cas les quatre ans précédant les Jeux suivants, à la quête d'une médaille, s'imposant par conséquent des efforts parfois jusqu'au sacrifice. Les chronos médiocres, pour ne pas dire plus, de nos sprinters sur 100 mètres ont montré combien leur

préparation étaient à mille lieux de celle d'athlètes devant participer à une compétition réunissant la crème dans chacune des disciplines des JO. Et affichant l'ambition d'y ramener une breloque ou, même, d'accrocher une finale.

Il serait donc illusoire, pour revenir à eux, de penser nos jeunes Panthéreaux capables d'aller chercher une qualification pour la Can-2017 à Madagascar à partir d'entraînements au petit bonheur de la chance. Le choix de leur staff consistant à les maintenir en "casernement" dès leur retour du tournoi de L'Uniffac à Brazzaville a eu des effets bénéfiques : un nul (0-0) à Alger et cette victoire sur la plus étroites des marges (1-0) mais évidemment suffisante, samedi sur la pelouse du stade Augustin-Monédan de Sibang. On ne change pas une méthode qui gagne : la première manche de l'ultime tour face au Niger étant programmée le 16 septembre à Niamey (le retour à Libreville devant avoir lieu probablement le 1er octobre), il va sans dire que cette option du "vivre-ensemble" doit être maintenue, ne serait-ce que pour éviter toute dispersion et dans le souci de mettre ce petit monde à l'abri de ces tentations nuisibles à la performance.

Mais convenons-en : maintenir ainsi nos U17 dans un stage fermé, d'autant que nous sommes en intersaison, représente autant le minimum et que le début de ce qu'il faudrait faire à leur profit. Ayant montré de vraies vertus pour le combat - il n'est jamais simple, malgré un 0-0 à l'aller à l'extérieur, score au demeurant en trompe-l'œil, de prendre un avantage décisif à domicile au retour - ils méritent d'être accompagnés et fermement soutenus, en vue d'une qualification. Mais aussi au-delà. Histoire, au moins, de perpétuer l'éclaircie apparue ce week-end dans le ciel de Libreville.

M.A.




**ELECTION PRESIDENTIELLE
2016**

COMMUNIQUÉ

La Commission Electorale Nationale Autonome et Permanente (CENAP) rappelle aux électeurs que le scrutin présidentiel aura lieu le samedi 27 août 2016. A cet effet, elle les invite, dès à présent, à localiser l'emplacement de leur bureau de vote.

Par ailleurs, la CENAP rappelle aux électeurs que l'accès au bureau de vote est conditionné par la présentation de la carte d'électeur et de l'une ou l'autre des pièces ci-après :

- **En milieu urbain,**
La carte nationale d'identité ou un passeport en cours de validité.
- **En milieu rural,**
A défaut des pièces citées ci-dessus, une pièce d'état civil originale ou légalisée.